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Zitat von dschlei

Tut der hier auch! Nict jede Klage wird auch vom Gericht angenommen, und was ihr so
generell von solchen Klagen in D-Land hört, ist meistens Bildzeitungsniveau, und wenn
mal sowas in erster Distanz durchkommt, wird das doch dann bei der Berufung total
verworfen. Es muss schon was ganz grosses sein, dass mit Millionene durchkommt!

Ups:(
Sorry, wollte Dir/Euch nicht zunahetreten....
Aber mich als Bildzeitungsleser zu beschimpfen ist aber auch nicht die
feine Art.... 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69370#post69370

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69370#post69370

